

# KORAMIL

## Tingkatkan Rasa nasionalisme dan Patriotisme, Kodim 0830/SU Gelar Upacara Bendera

Wanto - [SURABAYA.KORAMIL.NET](http://SURABAYA.KORAMIL.NET)

Sep 12, 2022 - 14:37



*Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos., Sebagai Irup Dalam Pelaksanaan Upacara Bendera Rutin Setiap Hari Senin*

Surabaya,- Suasana dipagi hari terlihat berbeda di Lapangan Upacara Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No.52, Perak Barat Kec. Krembangan, yang mana seluruh Anggota Kodim 0830/Surabaya Utara baik Militer maupun PNS berdiri dengan Gagah, serta Berbaris dengan tertib dan rapi.

Pada Senin (12/09/2022) pagi, seluruh Anggota Kodim dan Koramil Jajaran melaksanakan kegiatan upacara Pengibaran Bendera Merah Putih yang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko,

S.Sos.

Sementara itu bertindak selaku Komandan Upacara Danramil 0830/04 Bubutan Mayor Inf Slamet Prayitno, Pengibar Bendera Serda Trianto, Koptu Sendi, Koptu Sugianto, serta Serda Eko Wicaksono sebagai pengucap Sapta Marga.

Dandim menegaskan bahwa Upacara pengibaran bendera yang rutin dilaksanakan rutin setiap minggunya oleh Kodim 0830/Surabaya Utara ini merupakan wujud rasa bangga dan penghormatan terhadap Sang Merah Putih, yakni sebagai lambang kebesaran dan kedaulatan Negara.

Dandim menyampaikan, upacara mempunyai makna penting untuk memantapkan kualitas pengabdian kepada bangsa dan negara.

“Selain untuk meningkatkan rasa nasionalisme dan patriotisme sebagai abdi negara, juga sebagai bentuk penghormatan jasa para pahlawan yang telah berkorban membela NKRI, ”tuturnya.

"Lebih lanjut Dandim menambahkan Upacara sebagai sarana komunikasi unsur pimpinan kepada Anggota untuk menyampaikan kebijakan dan petunjuk serta arahan, terlebih guna menyongsong tugas-tugas kedepan yang semakin kompleks dan dinamis.

“Tetap semangat dalam menjalankan tugas, hindari pelanggaran sekecil apapun. Jaga kesehatan dengan terapkan pola hidup sehat serta tetap patuhi protokol kesehatan, karena Covid-19 masih ada dan belum berakhir.”Pungkasnya